

industria sueca una supremacia difícil de disputarle.

Sabemos por autorizado conducto que la importante sociedad escocesa "The Tharsis Sulphur and Copper Company, Ltd.," que explota los ricos criaderos de pirita de cobre de Tharsis y Calanas en la provincia de Huelva, está llevando á cabo un completo estudio de las minas de cobre de Jerez-Lanteira, desaguadas recientemente despues de grandes esfuerzos.

Nos aseguran que el ingeniero encargado de las investigaciones está muy satisfecho de los resultados que va consiguiendo, pues los hermosos filones encontrados en los últimos pisos permiten concebir fundadas esperanzas de que este negocio llegue á ser de los más provechosos de nuestra región.

El viernes pasado salió para Orán el ingeniero inglés Mr. Crum que ha estado visitando últimamente algunos distritos mineros de las provincias de Granada y Almería.

Tenemos entendido que á su regreso de Argelia, dentro de pocos días, dicho señor continuará sus excursiones mineras pasando despues á Málaga y Sevilla donde, como es sabido, existen las zonas altamente mineralizadas de Marbella y del Pedroso.

Nos anuncian que un joven é ilustrado ingeniero escoces que ha fijado recientemente su residencia en esta capital, piensa establecer el negocio de compra de minerales, especialmente cobres, contando para ello con valiosos elementos.

## MR. THOMÁS MOREL

Como digimos en nuestro número anterior, el viernes llegó á Almería, procedente de Málaga Gibraltar y Cardiff, el opulento capitalista inglés Mr. Morel, que, como saben nuestros lectores, lleva negocios mineros de gran importancia en esta provincia.

Las minas y el ferro-carril de Sierra-Alhambilla, un gran núcleo de minas en Gérgal, el ramal de esta población á la línea de Linares, los más importantes criaderos de hierro de Nacimiento, y la construcción de una nueva estación en este último pueblo, son los negocios que actualmente tiene Mr. Morel en explotación unos y en construcción otros, bajo la gerencia del competente director de la casa, don Carlos Bahlsen.

La importancia de los negocios que dejamos indicados y la cuantía de los capitales en ellos invertidos, hacen del que hoy es nuestro huésped, una de las figuras más salientes en la minería almeriense.

Mr. Morel va á visitar sus distintas zonas de trabajo, regresando despues á esta ciudad.

## Cable de Bédar.

La Compañía de Aguilas, ha trasportado durante el año de 1898 por el Cable de su propiedad, montado por la casa Pohlig, de Colonia, cuya explotación está dirigida por nuestro amigo D. Carlos Bahlsen, 95,516 T. 950 k. de mineral de hierro, que arrojan un promedio mensual de 8,078 T. 584 k.

Este cable está tendido desde Sierra de Bédar á las playas de Garrucha, y recorre una extensión de 17 kilómetros.

En el cuadro-resumen que á continuación publicamos podrán ver nuestros lectores el detalle de la exportación en hierros, más las partidas de cobre y plomo.

	HIERROS	COBRIZOS	PLOMIZOS
Enero. . . . .	5.442.588		
Febrero. . . . .	6.759.937	70T215	
Marzo. . . . .	7.436.548		127.838
Abril. . . . .	7.194.346		139.842
Mayo. . . . .	9.732.897	131.850	
Junio. . . . .	8.600.787		286.430
Julio. . . . .	8.735.977	70.546	118.464
Agosto. . . . .	8.386.894		
Septiembre. . . . .	7.808.934		58.827
Octubre. . . . .	9.200.282	132.144	108.459
Noviembre. . . . .	7.990.682		80.293
Diciembre. . . . .	8.227.128		101.153
	95.516T950	404T755	1.021T306

## Sección financiera.

Cambios que han regido en esta Sucursal del Banco de España para las negociaciones sobre el extranjero, del 6 al 13 de Febrero de 1899.

Fechas	PARIS			LONDRES		
	Vista	8 div	Promedio.	Vista.	8 div	Promedio.
Dia. 6	28'75	28'55		32'50	32'43	
" 7	29'00	28'80		32'52	32'45	
" 8	28'50	28'30		32'38	32'32	
" 9	29'25	29'05	28'90	32'45	32'38	32'45
" 10	29'00	28'80		32'50	32'43	
" 11	28'75	28'55		32'42	32'35	
" 13	28'25	28'05		32'25	32'18	

Parece que van desapareciendo los recelos que infundía la cuestión monetaria así como la intranquilidad á que daban lugar los temores de una alteración en la paz.

El criterio que expresan los hombres públicos que de estas cuestiones se ocupan, hace suponer que Inglaterra y Francia sigan sus amistosas relaciones. Tanto el discurso del liberal Mr. Asquith como el último que pronunció el conservador Mr. Balfour, abundan en opiniones pacíficas, estando uno y otro conformes en que Inglaterra quiere la paz, pero está dispuesta á hacer la guerra si se la obliga.